

Apoya AMLO a gobernadores para que siga la prisión preventiva

A. URRUTIA Y A. CRUZ / P 4

DESAPARECERLA SE PODRÍA TRADUCIR EN IMPUNIDAD, ADVIERTE

La SCJN debe recapacitar y mantener la prisión preventiva oficiosa: AMLO

Repunte de violencia en Zacatecas, por 26 arrestos

**ALONSO URRUTIA
Y ÁNGELES CRUZ**

Al respaldar la solicitud de los 32 mandatarios estatales a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para que ratifique la posibilidad de prisión preventiva oficiosa, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que aprobar el cambio en este rubro se podría traducir en mayor impunidad, por lo que instó a los ministros a recapacitar en su decisión. Sin embargo, a partir de su desempeño reciente, consideró que será difícil que lo modifiquen.

Recordó que hace unos días, un juez ordenó la liberación de “un delincuente famosísimo” en cuestión de horas a partir de ciertos elementos, lo que hicieron de liberar en horas en la madrugada, cosa que no hacen en otros casos, pues demuestra que se sienten intocables. Por eso está bien que los gobernadores estén pendientes de esto y demandando una actitud responsable de la Corte, porque ellos son los que padecen. Y no sólo los gobernadores y los agentes de los ministerios públicos y fiscales; las policías”.

Por otro lado, informó que el repunte de la violencia en Zacatecas obedece a que fueron arrestadas 26 personas de grupos delictivos. “Detuvieron a un grupo y hubo una respuesta, quemaron unos carros”. Aseveró que el nivel de violencia

y homicidios en las entidades está vinculado al consumo de drogas como ocurre con particular virulencia en Guanajuato, “cada vez escucho del crecimiento en el consumo en Guanajuato tuvo que ver con los bajos salarios en las maquilas, y los enfrentamientos entre las bandas es por la venta de la droga, y eso es lo que produce más homicidios”.

En conferencia, dijo que esta situación se reproduce en otras entidades con altos niveles de violencia, por lo que consideró imperativo controlar el nivel de consumo de droga y atender a los jóvenes para ofrecerles oportunidades escolares y laborales.

Aseveró que en seguridad, “si continúa la misma estrategia, se va a avanzar más, porque tarda en dar resultados lo que estamos haciendo. O sea, ya estamos logrando resultados”.

